

Carry-le-Rouet : démolition en cours de l'ancien gymnase pour laisser place à un complexe sportif



Démolition de l'ancien gymnase

Article sur Maritima (<https://urlz.fr/i2Pt>)

Nouveau complexe sportif



20 Avril

2022

Suite article



Les premiers coups de pelleuse pour la démolition du gymnase de Carry-le-Rouet ont été donnés en début de semaine dernière et cela devrait durer encore plusieurs jours. Le gymnase datant de 1984 laisse place à un tout nouveau complexe sportif, très utile aux associations sportives

Enfin, dans une démarche écologique, les matériaux de l'ancien gymnase sont triés et recyclés dans des usines spécialisées.



20 Avril

2022

Démolition de l'ancien gymnase

Article sur Maritima (<https://urlz.fr/i2Pt>)

Nouveau complexe sportif

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Opération séduction autour du port pour l'OM Bus Tour

On ne pouvait pas le rater sur le port de Carry. Entièrement paré de bleu, l'OM Bus Tour a fait une nouvelle escale hier après-midi pour le plus grand plaisir des enfants. Une vingtaine d'entre eux a ainsi pu taper la balle sur une pelouse synthétique mise en place pour l'occasion. "Ils se régalaient, confirmait Lucas Bucciarelli, membre de l'équipe d'OM Bus Tour. Et avec la bonne forme actuelle de l'OM, on ressent un engouement supplémentaire dans toutes les villes que l'on visite." À chaque fois, les passants peuvent flasher un QR code imprimé sur le bus afin de gagner une série de lots : des bons d'achat Uber Eats (sponsor de l'OM), des billets pour les prochains matchs et des paires de crampons Puma, l'équipementier du club. "La semaine dernière, le QR code a été flashé environ 1 500 fois, poursuit Lucas Bucciarelli, preuve que le bus attire du monde."

Séance de dédicaces

La visite de l'OM Bus Tour a aussi été l'occasion d'une rencontre entre les enfants et Jean-Luc Garrera, le dessinateur de la BD *Droit au but!*, dont le 19e tome est actuellement en préparation. "Il existe beaucoup de beaux livres sur l'OM mais il n'y avait rien pour les enfants, on a donc créé la BD en 2008, explique le dessinateur. C'est l'histoire de Nino, un gamin qui rêve de jouer au



Une vingtaine d'enfants a pu se défouler tout l'après-midi sur la pelouse synthétique de l'OM Bus Tour, hier, devant le port de Carry-le-Rouet. /PHOTOS TL

club."

En attendant de peut-être fouler un jour la pelouse du Vélodrome, les enfants de Carry, eux, ont pu jouer tout l'après-midi grâce aux mini-buts disposés devant le port et aux concours de jongles et de dribbles organisés. "Je trouve ça super, souriait Aline Drapeau, venue accompagner ses deux petits-fils Mattéo (6 ans) et Marco (2 ans et demi). Le plus grand est fou de football comme son père et son grand-père, il joue gardien à Plan-de-Cuques". Un peu plus loin, un autre footballeur en

herbe jouait le match de sa vie : il s'appelle Lehyan, 6 ans et demi. "On allait rentrer quand on a vu le bus, racontait sa mère, Lahane. On ne pouvait pas faire l'impasse car il adore ça. C'est une belle initiative, ça occupe les enfants pendant les vacances." Tous ont d'ailleurs pu repartir avec un carnet de jeux spécial OM. L'opération, commencée la semaine dernière, va se poursuivre jusqu'au 8 mai. Aujourd'hui, le bus fait escale à Aix-en-Provence avant d'aller à Marseille samedi et à Bandol dimanche.

Thomas LIABOT



Le dessinateur Jean-Luc Garrera a dédié sa BD "Droit au But!".

BO_001

Escale de l'OM Bus Tour

Article sur La Provence

Au port de Carry-le-Rouet

franceinfo:
culture

Provence-Alpes-Côte d'Azur : les incontournables de la Côte bleue

Publié le 22/04/2022 15:40



Les incontournables de la Côte Bleue

22 Avril

Article sur France Info culture

2022

Présentation de la calanque des eaux salées

Suite article

franceinfo:
culture

En duplex depuis Carry-le-Rouet, dans les Bouches-du-Rhône, vendredi 22 avril, la journaliste Noémie Dahan partage ses découvertes et activités de la Côte bleue.

La Côte bleue, située à l'ouest de Marseille (Bouches-du-Rhône), est riche de découvertes, que partage Noémie Dahan, journaliste en duplex depuis Carry-le-Rouet (Bouches-du-Rhône), vendredi 22 avril. Elle commence par présenter la calanque des eaux salées. "*Sur cette petite plage, des pins d'Alep et un magnifique viaduc. Le viaduc des eaux salées, un ouvrage classé et centenaire, surplombe cette plage*", indique la journaliste. La calanque est située au cœur du parc marin de la Côte bleue, qui renferme deux réserves protégées et 240 espèces de poissons différentes.



22 Avril

2022

Les incontournables de la Côte Bleue

Article sur France info culture

Présentation de la calanque des eaux salés

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Concert pour les enfants.** Un concert de musique classique spéciale "dessins animés" est proposé ce matin à 11h, au cinéma Fernandel. L'occasion de sensibiliser les enfants à ce genre de musique, de découvrir des instruments et de participer à des jeux éducatifs. Participation libre au profit des enfants malades.



23 Avril

2022

Concert pour les enfants

Article sur La Provence

Animation à Carry-le-Rouet

La Provence

COMMÉMORATIONS

● **A Carry-le-Rouet.** L'Union des Anciens Combattants de Carry (UAC) et son président, René Aitelli, ont réuni les représentants du Souvenir français, des élus locaux, des responsables d'associations et habitants de la commune, pour célébrer le souvenir des victimes et des héros de la déportation et rendre hommage à leur sacrifice. Le maître de cérémonie était Jean-Pierre Baudières. Après *Aux couleurs*, a été lu le message de l'association française des déportés par Romain Duval d'Espreymesnil, suivi du discours du président Aitelli. Le dépôt des gerbes a ensuite suivi *Aux Morts, la Marseillaise, le chant des patriotes*, ainsi qu'une minute de silence. Prochaine cérémonie ce dimanche 24 avril à 11h, avec la commémoration du génocide arménien et dimanche 8 mai, place à la commémoration de la victoire de 1945 avec dépôt de gerbes, remise de décorations, défilé et cérémonie dès 10 h 30.



/PHOTO J.-L.

→ Permanences en mairie les mardi et vendredi de 10h à 12h. 04 42 13 25 28.

Unions des Ancien Combattants de Carry

Article sur La Provence

Hommage aux victimes et aux héros



24 Avril

2022